



学校だより

中央市立豊富小学校
学校通信第9号
発行日 令和5年3月3日

授業参観・学年PTA 総会への

ご参加ありがとうございました。

今年の冬は、寒暖の差が激しく、朝起きるのがつらい、きびしい寒さが続いていました。それでもやっと先週くらいから暖かい日あり、ゆっくりとですが確実に春の訪れを感じることができるようになりました。

さて、2月13日の3年生からスタートし、2月24日の1.2年生まで、すべての学年で令和4年度最後の授業参観・学年PTA 総会が行われました。各家庭1名の参観とさせていただきますが、多くの保護者の皆様の参観をいただきました。当日は、それぞれの学年ごと、工夫を凝らした授業を実施いたしました。参観していただいた保護者の皆様には、児童の1年間の成長を感じていただいたことと思います。また、授業参観後の学年PTA 総会では、1年間の成果や課題を確認し、令和5年度の学級役員を決めていただいた学年もありました。この一年間のご協力に感謝いたしますと同時に、次年度も引き続き、豊富小学校へのご支援、ご協力をお願いいたします。

心温まる、6年生を送る会を開催しました。

2月28日(火)の3校時に「6年生を送る会」を感染症対策を実施しながら、全校生徒が体育館に参集して実施いたしました。

卒業式に参加する児童は、5・6年生の参加となりますので、この「6年生を送る会」が6年生との最後の全校行事となります。内容は、全校で6年生に関するクイズをしたり、各学年から歌や合奏、劇等を発表して、6年生への「感謝」と「卒業おめでとう」の気持ちを精一杯に表現していました。最後に、1年生から5年生で心を込めて準備したメッセージと写真入りの色紙をプレゼントしました。6年生はもちろん、全校児童の思い出に残る行事となりました。また、この会の中で、中学生になっても頑張ってくださいという、6年生へのメッセージがたくさんありました。6年生の皆さんは、この一年間立派に豊富小学校をリードしてくれました。一人一人も大きく成長出来ました。小学校生活の経験を自信にして、中学校でも頑張ってください。

最後に、5年生の皆さんが中心となり、初めての全校行事「6年生を送る会」が大成功しました。これからは5年生の皆さんが豊富小学校をリードしていく時が来ます。すばらしい、6年生の後をしっかりと引き継ぎ、頑張ってください。



文責：校長 五味 宏康